

# いちよう



9月号

【学校教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む

栃木市立藤岡小学校だより  
令和6年9月12日発行  
文責 校長 阿部 啓子

藤岡小 HP  
学校ニュースへ  
アクセス!!



## 第2学期スタート ～今学期もよろしくお願ひいたします～

夏休み中は、保護者の皆様、地域の皆様の温かい見守りをいただき、子どもたちが安全に生活することができました。たいへんお世話になりました。おかげさまで9月2日の第2学期始業式には、子どもたちの元気な姿が揃いました。2学期から転入生2名も加わり、全校生197名でスタートすることができました。



9/3 あいさつ運動(6年生)

まだまだ暑い日も続きそうです。体調には十分気を付け、ゆっくりじっくり子どもたちと向き合い、成長を感じながら、長い2学期を実りのあるものにしていきたいと思ひます。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 第2学期始業式

始業式は暑さ対策のため、校長室から各教室をつないでオンラインで行いました。

2年生代表の作文発表や転入生2名の紹介がありました。2年生は2学期のめあてを発表してくれました。いいめあてを発表してくれたので、2学期の活躍が楽しみです。転入生はしっかりと自己紹介することができ、その後、教室でクラスの友達と過ごすことができ



9/2 オンラインでの始業式



2年生代表の作文発表

ました。藤岡小は優しい友達がたくさんいるので、安心してくださいと伝えました。

校長からは、1学期と同じく、下の3つをお願いしました。2学期は運動会や校外学習などの活動も多いことから、みんなが楽しく活動するため、さらに大きく成長するために、「協力すること」をお願いしました。

- ①進んであいさつ・声かけをする
- ②目標をもってがんばる
- ③安全に気を付ける

一人でやることは難しいことでも、友達や仲間がいればいっしょに挑戦したり、続けたりすることができると思ひます。2学期も一人一人のよさや成長、協力している様子を見つけ、褒め励ましていきたいと思ひます。みんなで共に成長しましょう。



8/7 いじめ防止子どもフォーラム

## “あったか栃木” いじめ防止子どもフォーラム

栃木市では毎年、夏季休業中に市内小中学校の児童生徒代表による「“あったか栃木” いじめ防止子どもフォーラム」を開催しています。今年度も8月7日に、高校生及び大学生のボランティアのコーディネートのもと、小中学生がいじめ問題について考えました。

今年度のテーマは「いじめ問題を生まないために、私たちができること」です。本校からも代表2名の6年生がオンラインで参加し、他校の意見を聞いたり考えを述べたりして、主体的に話し合いました。今回、話し合ったことを校内に紹介し、いじめ防止に向けた意識向上を図りたいと思います。話し合いに積極的に参加してくれた6年生、ありがとうございました。

## PTA 活動 (S サポ：夏休みの作品提出)

夏季休業中の作品提出では、保護者の皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。今年度はPTAのSサポのご協力により、夏休みの作品回収が行われました。8月23日、26日の2日間、子どもたちもいっしょに来校し、作業を手伝って



くれました。たくさんの力作が集まり、作品を出品することができました。Sサポの皆様、手伝ってくれた子どもたち、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

## ★児童の活動の様子から★

### 除草 頑張っています

夏季休業中に校庭の草もぐんぐん生長しました。いよいよ始まる運動会に向け、清掃の時間に校庭の除草作業をなかよし班ごとに交代で行うことになりました。

みんなで協力して、草の袋がたくさん集まりました。



### 運動会に向けて・・・代表委員会

9月10、11日に代表委員会があり、各クラスで話し合ったことをもとに「運動会のスローガン」について話し合いました。みんなでいい運動会にしようと張り切っています。



※保護者の皆様へお願い 9月は、残暑厳しい中で学校生活が始まり、体が慣れるまではかなり疲れるものです。来週からは運動会の練習も始まります。毎日、授業でしっかり学び、元気に遊んだり運動したりできるように、十分な睡眠時間の確保と規則正しく食事がとれるようにご協力をお願いします。